

Indianapolis den 10 April 1941

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen
Der Krankenbericht lautete wie folgt
Wm. Wiese Sr. war krank fom 8 Marz bis 5 April und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt noch krank.
Hermann Spreen krank vom 20 März und zu 1 Woche 5.00 berechtigt wieder gesund
Henry Piper meldete sich krank am 30 Mar und eine Woche krank und zu keiner Unterstützung berechtigt
Ernst Harting ist gestorben am 19 März und seiner Frau sind 100.00 Sterbgeld ausbezahlt worden.
Das Komitte vom Ball berichteten das alle Vorbereitungen zu dem Feste getroffen worden sind das Fest abzuhalten am 3 May in der Liederkranz Halle und alle Midglieder durch Post Karten zu benachrichtigen.
Die Trusties berichteten 96.00 Zinsen Einahme
Es wurde beschloßen das alle Midglieder welche eingezogen sind in die Arme als gut stehende Midglider zu betrachten bis sie wieder konnen und keine Beiträge zu bezahlen brauchen
Hierauf folgte Nomanation der Beamten
Präsedent. F. Behret W. Hafer no 2 Fr. Holle
Vice Präsedent H. Flickenschmitt W. Kruse H. Mayer
Sect C. Brand W. Becker L. Prange
Finanz „ W. Cruse F. Graber W. Lukemeier
Shatzmeister H. Buck W. Hafer H. Leüning
Trusties Wm Behret D. Albke F. Rennegarbe
Monatliche Einahme 27.50
Zinsen 96.00
Ausgabe 135.00

Indianapolis 10 April 1941

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.
The sick report ran as follows
Wm. Wiese Sr. was sick from 8 March until 5 April and entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit still sick.
Hermann Spreen sick from 20 March and entitled to 1 week 5.00 healthy again.
Henry Piper reported himself sick on 30 Mar and sick one week and entitled to no sick benefit.
Ernst Harting died on 19 March and his wife was paid 100.00 death benefit.

The Ball Committee reported that all preparations for the festival had been made. The festival will take place on 3 May in the Liederkranz Hall and all members notified by post card.
Trustees reported 96.00 income from interest
It was decided that all members who are in good standing but who have moved into poverty do not need to pay their dues until they are again able to.
Hereafter came nominations for officers
President. F. Behret W. Hafer no 2 Fr. Holle
Vice President H. Flickenschmitt W. Kruse H. Mayer
Sect C. Brand W. Becker L. Prange
Finance „ W. Cruse F. Graber W. Lukemeier
Treasurer H. Buck W. Hafer H. Leüning
Trustees Wm Behret D. Albke F. Rennegarbe
Monthly income 27.50
Interest 96.00
Disbursements 135.00